

# Encuentro de generaciones: Egresados celebran los 95 años de nuestra Facultad

- Motivo de orgullo, la FCA ha emitido más de 90 mil títulos a los jóvenes profesionistas: Armando Tomé González

3 de diciembre de 2024

En el marco de los festejos por los primeros 95 años de historia de la Facultad de Contaduría y Administración (FCyA), más de 800 exalumnos se dieron cita en el Encuentro de Generaciones, donde convivieron con amigos y compañeros de aula y escucharon las felicitaciones de representantes de la FCyA y la UNAM.

La secretaria General de la UNAM, Dra. Patricia Dávila Aranda, describió al evento como una fiesta donde conviven generaciones de diferentes épocas de una Facultad icónica: “Lo dice la secretaria General, pero más importante, lo dice la UNAM y lo dice el señor Rector”.



“Es una Facultad que nos demuestra cada día cómo se hacen las cosas bien”, agregó la funcionaria, “nos ponen el ejemplo de por dónde caminar e ir superando obstáculos, innovando y aprendiendo”.

En nombre del Rector, Dr. Leonardo Lomelí Vanegas, dejó un saludo a todos los presentes. “La Universidad es el proyecto de capilaridad social y educativo más importante que tiene este país. La UNAM es fundamental y por eso necesitamos del apoyo, del cariño y del cobijo de todos ustedes. ¡Larga vida a la Facultad de Contaduría y Administración!”.

El director de la Facultad, Dr. Armando Tomé González, afirmó que la Facultad “es grande y fuerte gracias a la comunidad de la que formamos parte: docentes, alumnos, personal administrativo y egresados, hoy aquí presentes”.



“Son más de mil 600 maestros que a lo largo de más de nueve décadas de historia han formado a los mejores licenciados en Administración, en Contaduría, en Informática y en Negocios Internacionales”, expuso el directivo.

El presidente de la Sociedad de Egresados de la Facultad de Contaduría y Administración (SEFCA), Isaac Chertorivski Shkoorman, compartió emocionado su gratitud hacia la Máxima Casa de Estudios: “A la Universidad le debo todo, sin la universidad yo sería nada. La UNAM me emociona y le debo mi vida a la Facultad. Por eso hoy, en su 95 aniversario, me emociona estar aquí. Qué emoción ver a mis compañeros de la generación 67, del grupo 22”.



En el evento —celebrado este 30 de noviembre—, estuvieron presentes cinco exdirectores de la Facultad: Mtro. Tomás Humberto Rubio Pérez (2017-2023), hoy secretario Administrativo de la UNAM; Dr. Juan Alberto Adam Siade (2009-2017), integrante de la H. Junta de Gobierno de la Universidad; el Dr. José Antonio Echenique García (1993-1997); el Mtro. Salvador Ruiz de Chávez (1989-1993), y el Dr. Alfredo Adam Adam (1981-1989), profesor emérito de la UNAM.

También acompañó a las autoridades en el presidium el Lic. Mauricio López Velázquez, titular del Programa de Vinculación con los Egresados y Académicos Jubilados de la UNAM.

Presentes en el evento se encontraban el decano del H. Consejo Técnico de la Facultad, Lic. Fernando Chiquini Barrios; la Dra. Nadima Simón Domínguez, profesora emérita de la Universidad; Mtra. Elsa Beatriz García Bojorges, presidenta del Patronato Universitario; Mtra. Ivonne Ramírez Wence, directora general de Administración Escolar de la UNAM, y el presidente del Colegio Nacional de Licenciados en Administración, Dr. Javier González Durand.

Luis Fernando Reyes